

Asegura presidenta del partido brasileño de los trabajadores que Lula esta en la disputa electoral



Brasilia, 27 jul (RHC) La máxima dirigente del PT, Partido de los Trabajadores de Brasil, Gleisil Hoffmann, indicó que el ex presidente de ese país, Luiz Inácio Lula da Silva, está de lleno en la disputa electoral en la nación brasileña.

Al comentar los resultados de la más reciente encuesta del Instituto Vox Populi difundidos la víspera, la senadora brasileña destacó que no se pueden discutir unas elecciones sin la participación de Lula, porque él tiene la preferencia popular.

La presidenta nacional del PT afirmó que tras conocer los resultados de la pesquisa, el ex dignatario dijo sentiré más entusiasmado, y con mayores energías para enfrentar las adversidades de su injusto encarcelamiento.

Pese a llevar más de tres meses de prisión injusta e ilegal, Lula continúa creciendo en la preferencia del electorado, y venció en las recientes encuestas populares con el 58 por ciento de los votos.

Esta afirmación por parte de Hoffman, se debe a los resultados reflejados en el más reciente sondeo hecho por la encuestadora Vox Populi, donde se indica que Lula ganaría la primera vuelta con un 58% del voto popular.

En el caso de los encuestados a quienes se les ofrecieron las opciones de los candidatos para la contienda electoral, el 41% eligió a Lula, mientras que los posibles adversarios obtuvieron solo el 29% de aceptación.

Ante estas evidencias que muestran una vez más el apoyo del pueblo brasileño con el ex Presidente, la máxima dirigente del PT expresó que no es posible realizar un proceso electoral en el país suramericano sin la participación de Lula, pues a su juicio no hay como excluirlo.

Recalcó que aun en medio del injusto encarcelamiento al líder de izquierda, sigue siendo la principal opción de los electores pues según Hoffman, él es el indicado para volver a levantar al país y sacarlo de la crisis a que lo ha llevado el gobierno que dirige Michel Temer.

El 7 de abril pasado, el líder izquierdista fue condenado a 12 años y un mes de cárcel por presuntos delitos de corrupción, aunque no existe ninguna prueba en su contra. El Supremo Tribunal Federal ha negado todas las peticiones que su defensa presentó para obtener la libertad provisional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167753-asegura-presidenta-del-partido-brasileno-de-los-trabajadores-que-lula-esta-en-la-disputa-electoral>



Radio Habana Cuba